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울107 ( ) 1第 回 特別 議 臨時 水資源管理委員 議錄 第

號

울特別 議 事務處

1998 8 4 ( ) 10日時 年 月 日 火 午前 時

場所 水資源管理委員 議室

議事日程

1. 上水道事業本部業務報告 件

울2. 特別 水道條例中改正條例案

審査 案件

1. ... 3上水道事業本部業務報告 件 面

울 울2. ( ) ...特別 水道條例中改正條例案 特別 長 提出

15面

(10 33 )時 分 開議

돈 여 주시 랍니다 원; .委員長 崔鍾德○

었 므 울 시107 1特別 議 水資源管

개 겠습니다.理委員

( 3 )議事棒 打

새 도 상당 고 우리가 원래 월에3 8

는 개 공 었습니다 그런 에.

에 월 시 열게 리 주시 감8

사 겠습니다.

지 월 집7 27 長

우리가 고 고 습니다 그런.議長團 常任委員長
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그 에 슬리 드 비 는 보니 우리側 下水局

에다 포 시 어 .道路局

그래 내가 그 강 게 습니다.長

리 지 에다 는다는 것, 道路局 下水局

냐 그런 니 답변 에도 목공, 長 道路局

들만 고 도 그런 상태다 그러 거 직 공,下水局

원들 많 그 들 갖다 고 지 내가 3

간 에 들어 주시에水資源管理委員

내 는 내 라든가 여러 가지 볼 에 것 드시

에 고 같 어 는水資源管理委員 上水道事業本部

것 는 생각 는 어 보고 어보 라도 그 게, 議員

어 다고 생각 것 니다 그런 거 에다 는.

가 니 그러고 내가 니 다 상 원 들

도 고 다 에 만 고 그래 어

라 에 만 습니다 그리고 늘. 5

시 에 상 원 들 가 습니다 그래 진 에라도.

님들 그런 보고 드 는 거 쫓 다니고委員

특 우리 에는 계시고委員 副議長 運營委員長

고 니 연 상당 집 가 어 고

게 었습니다 그 에 도 리 주.

시 랍니다.

늘 결 ,

내 어떻게든지 본 에 통과 시 주어 는

시에 는 큰 틀만 거 에 고 슨 슨委員 委員

보내고 다고 우리 통보 습니다 그래.議

집 에 러 러 니 우리는 틀 게,

고 니 거 에 에 주시議
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게 는 것 니고 가만 들 니

는 것 갖고 그래 내가 상당 다고 .

그래 어 보고도 내가 는副 長 上

공사 다 런 가 에 지水道事業本部

도 시 공사 게 누어 는 것1 , 2

는 그 들도 지 다 런 리 는 만

에 가 공사 다고 에는 상당 우리上水道事業本部

상수도 는 원 그 가 공사 었4,000

에 그 들 라고 동 겠느냐,

다고 에는 상당 우리가 지 보다도

에 그 가 닌 말 상 어

동 에 만 에 그 들 리 단결 거 에 어

건 내걸고 는다고 에는 상당 우리 주민과

계가 는 에 는 심각 다 그러니 공,

사 만큼 다 런 가 습니다.

는 들 는지 그것 겠습

니다만 늘 에 다시 만 상 원 들 고 단

고 다시 볼 것 니다 그 게 시고 내가 님. 委員

들 진 에 보고 못드 다는 상당 죄 스럽

게 생각 니다 그러니 그 에 리 주시.

단 감사 겠습니다 그러 사는 것 간단,

맺고 .……

1. 上水道事業本部業務報告 件

(10 40 )時 分

그러 사; 1委員長 崔鍾德 上水道事業本部 業○

상 겠습니다.務報告 件

( 3 )議事棒 打
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업 보고 여 주시 랍니다.上水道事業本部長

경 는 님 그; ,上水道事業本部長 李浩助 崔鍾德 委員長○

리고 님 여러 늘 민, 2水資源管理委員 委員

시 맞 상수도 업 님 여러 께 보고드委員

리고 만 시민에게 고 수돗 게

공 지 께 는 리 매우 뜻 게

생각 니다.

상수도 당 는 첫 째 수돗 원료가 는

강 리 는 것과 강 고 맛

는 수돗 생산 여 시민에게 시간 게 공 는24

것 고 째는 경 내실 도 여 생산 상시,

키고 재 립 룩 는 것 라고 믿습니다.

시후 보고드릴 상수도 주 업 는 같 당

결 편 니다만 욱 것 시민

에 시민과 께 생각 고 시민과 께 진 는

것 가 람직 다고 생각 니다 는 누.

상수도 에 여 수 도 보

고 특 여러 님들 청취 신 시민 뜻 곧 상수委員

도 에 도 열린 펼 고 니다.

상수도 시 충과 리 시민 편

여 진 시키겠 상수도 직 운 도 비

능 고 낭비 는 내어 과감 거시키는

편 산 집 과 수 진 등 통 경

신 룩 고 니다 쪼 님들 시민. 委員

뜻 상수도 에 그 수 도 갖

고 지도편달 주실 것 라마지 습니다.

님과 님 여러 들 망 시는 내委員長 委員
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루빨리 우리에게 늘 어 움 고

다시 도 수 원 사에 갈 겠습니다.

단 감사 겠습니다.

수고 습니다; .委員長 崔鍾德○

그러 업 보고 계 진 주 .

단 죄 말 가지;上水道事業本部長 李浩助○

립니다만 주시 그 게 겠습니다만 가 交通管理

겸 고 에 시 내 가 사만 리고室長

업 보고 드릴 수 는 량 주신다 그 게 도

겠습니다.

언; ,金泰潤 委員 金泰潤委員 交通管理室長○

겸 고 계십니 ?

지 월 겸 고; 3 24上水道事業本部長 李浩助○

습니다.

통 원 에 도 업 보고 니; ?金泰潤 委員○

사말 만 리고 도 그;上水道事業本部長 李浩助○

게 겠습니다.

여러 맡; ,委員長 崔鍾德 委員 本部長 交通管理室長○

는 거 도 시 동시에 같 시간에 루어

는 내 갔다 시라고 그러죠?

그 게 시죠 는( )委員「 」

단 고맙습니다; .上水道事業本部長 李浩助○

사 니 님 신 죠; .金善 委員 次長○

그러 업 보고는 님께;委員長 崔鍾德 次長○

주시 랍니다.

니다; .次長 金弘石 次長 金弘石○

상수도 사업 주 업 보고드리겠습니다.
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......................................................................

( )參照

上水道事業本部 業務報告

에 실( )

......................................................................

상 업 보고 마 겠습니다.

수고 습니다; .委員長 崔鍾德○

다 업 보고 건과 여 님上水道事業本部 委員

들 질 순 가 겠습니다 질 답변 진.

겠습니다.

질 실 님께 는 질 주시 랍니다.委員

님 질 주시 랍니다.金基星委員

것 질 가 지는 겠습니다만 가;金基星 委員○

가지 사 당 라고 그럴 말 드리고 니다, .

지 지 업 보고 고 우리 수 원上水道事業本部

리 원 가 는 체 간 는 큰 도움 었

습니다 가 님께 말 드리고 는 것 지. 19本部長

에 보 숙 에 술 어 습니다 숙.

지 에도 가 말 드 습니다만 숙 에 는

폐수 리 수 리 말 에 리능 그것·

랑 리 고 신다는 말 들었

는 것 과연 언 쯤 것 계 는지 것,

말 주시 고맙겠고 .

지에 보시 사실 리 수돗 도 우리24

집 에 들어 는 후 도 거니 집 에 어 는

수용량 사실 많 염 어 습니다 라 여.

에 보시 그 수 경사지게 는 계몽 신다고
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그랬는 것도 계몽 실 것 니라 미 에 어

는 그마 것들 라도 큰 비용 든다 그것 경사지

게 도 는 것도 수돗 쓰고 게 는

과가 지 그래 님께 말 드리고,本部長

그 다 에 지에 보시 수돗 게29

보말 는 것 가 보 에는 상 보 개3

지 어 다고 말· ·江北 岩寺 永登浦淨水事業所

는 보 가 보 에는 각 단 라든지 니區廳

트단지 라든지 런 들 보

도 에 상 누어 각 마다 뜻 는1 , 區廳

라든지 라든지 런 들 시고 그런,

주시 큰 과가 지 생각 어

가 말 드 습니다.

수고 습니다; .委員長 崔鍾德○

께 질 주시 랍니다.李喆鎬委員

업 보고내용 보 거 질 것 없;李喆鎬 委員○

습니다.

그러 여 보고내용과 실질 는 가 상당 큰

것 습니다.

우 수도 체계에 겠습니다 트단지 공.

동주택에 과 는 공동수도 별 과 는

보다 많 과 는 지역 지역주민들 민원 많습니다.

그런 공동수도료가 별수도료보다 많 과 는

가 엇 고 용 어 그런다 공동수도료

에 여는 료 용 지 는 없는지 그 내용

에 답변 주시고 .

째는 우리 께 에 말 주金基星 幹事
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는 수 리에 다시 가 말 드립니다.

수돗 용수 당 마 고 마실 수 는 도 지

업 보고 본다 얼마든지 우리가 수돗 직

수도 는 시민들 수도 지에 컵에 직 마시는

경우가 거 없다고 니다 그 다 시민들 수돗.

수질에 믿지 못 다는 결 미 습니다.

시민들 수돗 신 는 지 여 업 보고에

보 생수업 수 업 원수에 염 가 보도 말, ,

주 습니다 우 시민들 수돗 에.

신 시키는 맑 지 공 는 것

고 그리고 수돗 수질에 보

라고 생각 니다 그 동 보비 많 산 사.

용 개 직도 시민들 지

못 고 다는 사실 니다 그래 드리는 말.

께 여 수돗 생수 수 여 에, ,金基星 幹事

수 게 습니다 식 수 상 신.

에 가 수들 신에 것 뜨리고 시민들 그

것 보 그 당 수 다 다 게,

시 게 들어 니다.

그러 수들 에 다가 가 시민 들TV

지 보는 가운 비 실험 실시 수돗 비

료수라는 것 지 신 게

보 는 그런 과 지 겠는가 식수 염 같.

것 런 것 연 는 수들께 는 에

연 다고 신 에 뜨 습니다 그 에는 수.

돗 다는 그런 들도 어 그래 그런 들.

리에 는 보 니다 늘 에 신 에.
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런 것 내신 수들 니다 그래 그것.

시민들 에 런 극 보 강 주

에는 수돗 에 직 컵 고 마실 수가 없다는 겁니다.

가지는 수돗 수과 에 사업 시

에 료 연 검 본 실 는지 것

답변 탁드리고 재 지 검 본 실 없다,

후 그 연 검 는 것도 람직 지

는 생각 듭니다 그래 사업에 료 리.

가 시 에게 보고 주시 겠습니다.本委員

다 째 질 니다 원수 보.

단체 체 강 에 지 거 당시6·27

역단체 후보님들 께 거공, ,高 建

수도 상수원보 체 겠다고 가

습니다 재 그 체가 어 운 고 는지 다.

실 과 후 계 체 답변 주 겠습

니다.

다 에 업 보고 신 술사업 진에普光洞淨水場

말 주 습니다 여 에 겠습니다. .

지 경사 식에 상 식 체

고 여과지 집수 러블 에 폴

드 체 여과 시킨다고 보고 주

습니다.

신 술도 후 식보다 가 얼마 고 비용

에 는 얼마 가 는지 러 체 료 가지

고 보고 주 지 과 후 후 수,

개량 다고만 니 들 듣 에는 답답 니다 것.

도 게 료 근거 보고 주 감사 겠
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습니다.

상 니다.

수고 습니다; .委員長 崔鍾德○

님 질 주 .李載震委員

시간 동 업 보고 시느라고 수고 많;李載震 委員○

습니다.

들께 질 고 가지만 말 드 보겠습同僚委員

니다.

지 그런 없는가 겠는 과거에 들어보

누수복 어 가 생 느냐 누수는 간에 많

니 그냥 누수가 것도 누수가 었다 어느

사람 보고 고 그냥 걸 걸 는 고

는 다시 복 것 사업비 과거에 많 지

고 타 는 그런 업 들 었다 그 게 들었습니

다 그런 지 체 든 리는 어떻게 고 는 것.

지 주간에는 감독 수 는 사람 많 니,

지만 간에는 없 니 그 감독 는 고 말 리는

그런 사 가 없지 는지 말 주시고 .

업 보고에 수도 도 보 겠

다 그랬는 그 보 는 어떻게 고 어

체 보 갈 것 지 그 말 주 겠

습니다.

뿐만 니라 내 후 체 는 것

에 연 고 다 그러는 어 식政開發硏究院

연 어떻게 체 것 지 도 말

주시 고맙겠습니다.

그리고 수상 당 니 ?
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; .上水道事業本部長 李浩助○

그런 다 것 다 거가 었는 어째;李載震 委員○

당 거 수가 없고 거 가 어떻게 당 들

어갈 수 게 었는가 그것도 상 답변 탁드립

니다.

그리고 께 말 드 습니다만 공동주李喆鎬委員

택 계량 에 검 가 사 워

공동주택에 검 단지 내에 고 그 다

에 여 는 원미 만 가지고 검 과시킨

다 런 말 는 겠습니다 시 고 주택,

는 큰 평 가진 주택 지만 같 울시민

는 사실 공동주택에 살고 지는 습니다만 가 울시

민들 공동주택에 사는 사람 보고 지 느냐

게 생각 니다 어느 집 든지 다 마당 지 계량.

달 는 공동주택에 사는 사람만 그 게 보

가 는가 는 그런 에 도 답변

주시 랍니다.

그리고 료 청 겠는 지 후 우리

쪽에는 어느 쪽에 후 많 어 는지 우

리 슨 동 슨 동 실수 보 게

고 슨 동 당수원지 게 는지 그것도

답 주시 랍니다.

그리고 실수 보 수질 습니다 실수.

보 수질 가 상당 그것 어떻게 수

수 는 없 신지 답변 주시 감사 겠습니다.

상 니다.

수고 습니다; .委員長 崔鍾德○
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님 질 주 .李聲九委員

어 갑고 수고가 많습니다; .李聲九 委員○

늘 사진 업 에 질 답변도 지만

가 직 개편 고 계 어 간 가 생 고3

상 원 가 루 열리는 에 가능

많 시간 직 개편 고 질 답변 는 것

겠다는 생각 들 단 울시 직 개편과

과 쳐 건 다는 여 에下水局 道路局

었 경 그리고 체 내용 우리 委

들도 직 그 에 그 게 만員

보는 들도 많 는 도 그 게 게, 本委員

라는 감 지 는 충 단 들 다

그 에 질 겠습니다.

직 개편에 그간 었 경 그 게

는지 에 상 탁 니다.

상 니다.

그 답변 도 내가 말 드 지만; 7委員長 崔鍾德○

월 시 고 고 청27 7 常任委員 長 議長團

었습니다 그래 갔 니 도 다는 만 들.

었지 어떻게 는지도 고 갔 니 고 울시 집長

에 가 우리 수 도 편 다

는 것 슬라 드 에 내가 고 보고 그長

런 질 습니다.

는 것 어 지 지 어떻게 下

에다 편 시키는 그 원 냐 닌 말,水局 道路局

리 냉 고에 는 격 지 공 원 거, 1,200

에다 다는 것 도 못 겠고 도 라는 것
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도 수도가 지 가 그런지는 겠 여튼 그

에 못 것 니냐 그리고 울 고, 長

고 경 도지사 고 당에 가 공長

지 느냐 말 에 .

공 고 시 당 비 언 에 비 는

것 보 상당 었다는 말 에 것 지 못.

지 도달 다 그런 그 에 어떻게 생각 느냐

고 내가 질 습니다.

질 고 는 우리가 시 맞IMF

수 없 업체만 라고 수는 없 니

공 원들도 상당 시 께, 李副議長

그런 말 었는 그 ?

; .李聲九 委員○

늘 에 단 고 상 원 고; 5委員長 崔鍾德○

시 에 가 습니다 그래 거 에 충 게 우리.

에 어 것 고 내가 볼 에는議

말 에 울시에 가1,000 , 1,200

가 그러니 공 원들 지 그래.

간에는 공사 다 런上水道事業本部

에도 내가 지 도 공사 니 들 건비가 어떻

다 들 우가 못 었다고 상당 지

에 고 상 고 별짓 다 다 그런, 上水道事

가 여 는 거 라고 동 만든다는4,000業本部

보 어 냐 공사, .

그러니 그런 것도 여러 가지 감 생각 지,

지 라는 것 에 술 신들 다

는 상수도에 만 에 그런 어진다 수 에
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여러 가 어질 그것 어떻게 감당 느냐 는,

가 간사업 생각 다 그러니 거 에 달,

라고 어 니 우리 어 는. 議

우리가 어떻게 느냐에 달 습니다 그러니 시 질.

신 께 도 늘 에 그런 말 강李聲九 副議長

게 주 감사 겠습니다.

내가 는 상식 는 것 에 니다 그런 마 집.

도 비슷 겁니다 집 는 직 께. 本部長

도 집 리 는지 그것 겠 내가 는

지 말 드릴 것 것 니다 그래 시. 副議長

에 내가 습니다 경과보고 진 에.

는 시간 늦 것 같다는 사과말 드리고 .……

상 니다.

그 건 집 에 도 술;李聲九 委員○

들어보십시다.

집 에 도 는 지 답변 주시;委員長 崔鍾德○

랍니다.

질 마 시죠 는( )委員「 」

내고 우리 지 님께 느닷없 것. 李聲九委員

니 도 는 그러 질 실 님.委員

없습니다 는( )委員「 」

그러 집 는 시 답변 수 어 비?

겠어 어떻게, .

사진 언 겠습니다; .李載震 委員○

; .委員長 崔鍾德○

마 보 에 우리 울;李載震 委員 特別 水道條例中改正○

상 어 는 것 같 것 통과 고條例案
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그러는 동 에 비 답변 는 것 어 가 그 게 생

각 니다.

습니다 는( )委員「 」

수도 것도 시 것 그러;委員長 崔鍾德○

없 시지 ?

없습니다 는( )委員「 」

울 울2. ( )特別 水道條例中改正條例案 特別 長 提出

(12 04 )時 分

그러 다 사 울; 2委員長 崔鍾德 特別○

상 겠습니다.水道條例中改正條例案

( 3 )議事棒 打

울上水道事業本部長 特別 水道條例中改正

에 듣도 겠습니다.條例案

주시 랍니上水道事業本部長

다.

리겠습니다; .上水道事業本部長 李浩助○

경 는 님 그리고,崔鍾德 委員長 水資源管理委員 委員

님 여러 상수도 에 여 각별 과 심,

가지시고 상수도 수 도 많 고

견과 충고 여 주실 것 탁드리 울特別 水道條

에 드리겠습니다.例中改正條例案

주 내용 드리 첫째 개 수도계, 1改正條例案

량 수돗 께 사용 는 공동주택 용

건 허가상 수에 사실상 거주 는 수

니다 공동주택 수별 거주 도 건 주택.

거주 변동 거 없는 도 고 신

고 는 시민 편 고 변동 리에



- 16 -

낭비 어 건 허가 수

용 규 었습니다만 연립주택 다가

주택 경우 지 실에 들여 거주 는 등 건 허가 수

보다 실 거주 수가 많 누진 많

담 고 는 곳 어 사실상 거주 는 수

용 여 어 운 민 담 경감 고

는 것 니다.

째 용결과 당 월평균 사용량 미만, 1m3

단수가 생 는 경우에는 상 여 과

것 숫 첫째 리 지만 산 여 시민

만 고 는 것 니다.

시 맞 어 운 민생 가계IMF條例改正案

에 마 보탬 주고 개 게 었 여

주실 것 탁 립니다.

직원 시 맞IMF上水道事業本部長

슬 게 고 산 감 고 체 경 개 에 욱

여 시민에게 공 는 사업 질없

진 도 겠습니다 님들 울. 委員 特別

원 결 여 주실 것 탁水道條例中改正條例案

드리 마 겠습니다.

감사 니다.

수고 습니다; .委員長 崔鍾德○

다 검 보고 주시 랍니다.專門委員

검 보고 드리겠습니다; .專門委員 金南中○

니다 개 주 내용 공동주택.

허가 수보다 실 거주 는 수가 많 경우에 허가

수만 시민에게 산 에
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과 편 어 시 는 민원

가 그 동 여러 어 습니다 사실상 거주 는 수.

용 고 시 월평균 사용량

단수가 미만 경우에는 숫 첫째 리 지 산1m3

개 는 것 그 동 란 민원 결 는

등 개 사 라고 단 니다.

검 사 니다 사실상 거주 는 수 어느 과.

객 근거 료 것 지 여 주민등 지

사실상 거주 는 주민에 공 원 재

량에 맡 경우 에 충 어

것 생각 니다.

상 간단 게 보고 말 드 습니다.

수고 습니다; .委員長 崔鍾德○

울 에 과 검特別 水道條例中改正條例案

보고 들었습니다.

다 본 에 여 질 답변 순 질條例案

답변 진 겠습니다 질 실 님 계시 질. 委員

여 주시 랍니다.

님 질 .金泰潤委員

니다; .金泰潤 委員 金泰潤委員○

검 보고 에 는 사실상 거주 는 수專門委員

포 다는 취지는 것 같습니다 그런 사실상.

거주 는 수 단 검 원 는 것 니 ?

답 주; .委員長 崔鍾德○

만 답 주; .金泰潤 委員○

검 원 단 는 겁니 ?

그 습니다; .上水道事業本部長 李浩助○
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지 주민등 어 는 경우 시;金泰潤 委員○

는 주민등 어 지 경우 검 원 단

다는 것 검 원에게 많 재량 주는 것 같

경우 주민등 어 는 경우 는 것

객 시키는 것 같 .……

님 말 같 그런;上水道事業本部長 李浩助 委員○

사실상 보 다가 주택 라든지 지 실

에 사시는 들 니다 그래 수도 계가 사용량 라.

든가 미미 에 검 원들 그런 에

리스러운 없 것 라고 생각 니다.

니 사 것 지만; , .金泰潤 委員○ ……

님 말 충 겠습니;上水道事業本部長 李浩助 委員○

다.

계 도 에는 들;金泰潤 委員○

다 주민등 보 우 변

런 것과 다 주민등 건 고 어

다 에 도 라 것 비 는 지, .法令 條例

만 주민등 어 는 사실상 거주 는 수 런 식,

는 것 객 것 주.……

것 니 미미 것 는 니다만 것 검 원 태

여 재량 맡 가 느냐라는 생각 듭니다.

님 말 원 그;上水道事業本部長 李浩助 委員○

런 운 다만 시 고 지

못 거 그런 사실들 는 그런 사 도 편

보는 .……

에 단 는 닙니다만 주민;金泰潤 委員 條例○

등 라고 는 것 사실상 공 거주 는 사람들
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에 드시 주민등 돼 그것 원 니.

다.

그러 사 는 니다만 사 가 니라條例 條例

튼 는 니다만 취지에 맞게 주민등條例 法令

어 는 사람에 택 여 는 것 맞고 사실상

거주 도 주민등 지 사람에 지 택

여 가 겠느냐 수 목 그런.

실 거주 는 사람 드시 당지역

주민등 도 는 그런 과도 도 수 지

겠느냐라는 생각 듭니다.

에 단 는 닙니다만 어느 도條例

에 객 여 다는 에 주민등 사실상 거주

건 산 어 는 것 니냐는 그런 생각

갖습니다.

원 님과 같 생각;上水道事業本部長 李浩助 委員○

가집니다만 실 들 용 어 어

움 는 것 지 그 계에 는 들 업,

진 다 보고 드리도 겠습니다.

니 개 그 게 개; ,金泰潤 委員○

는 것 지 주민등 어 지 사실상 거주.

는 수가 우리 울에 얼마 도 가 는지 겠습니

다만 개 생각 그 습니다.

마 겠습니다.

님 답 간단 게;委員長 崔鍾德 李容富委員○

내 주 .

냐 우리가 질 것도 고.

니다; .李容富 委員 李容富委員○
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우리 님께 말 신 내용에 보충질金泰潤委員

겠는 지 에 보. 98 6水道條例中改正條例案

월 월 지 고 어15 7 5 .水道條例

고 거 에 견 지 개 사업 에11

개 사업 뿐 들어 고 지 지3 金泰潤委員

신 같 사실상 거주 는 수 어도 객

단 주민등 등재 에 고 는

내용 보편타당 다라고 들 는 지 우리 本

님 답변에 원 그 게 동部長

것 같 그런 여운 는 공 원 취

지에 맞게 업 집 가 생 지

습니다 그 다 공 원 가질 수 는.

수 는 여지가 충 재 고 에도 고

그런 것들 미 리 다는 것 단 못 었

다고 생각 .

냐 체가 주條例案 改正條例案

골 가 었습니다 말 시민 민원.

리 는 미에 고 에도 고

었는 각 에 어 각 리

결 느니만 못 다 공 원들.

산 지가 는 실 짚고 어 가지 고

런 것들 그 만들 고 는지 거 에 답변

주 .

님 말;上水道事業本部長 李浩助 李容富委員○

말 니다 다가 주택 같 경우에 여러 가 살.

그것 별 는 것 누진 택 주

것 니다 그런 든다 시민들 다.
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다가 주택에 주 주민등 것 생,

각 는 경우에 라 는 시 리가 상태에

개 사 어 리가 상태에 검

고 과 는 그런 경우가 가 는5

에 사람 주민등 어 다 그러5 .

그 사람 고 다 과 그런

계도 에 다만 원 는 그 게

다 에는 주민등 다 도 다든가 그런

운 가 어 지 겠느냐 그 게 생각 고 .……

니 운 라는 것; , .李容富 委員○ ……

그리고 가지 말 드릴;上水道事業本部長 李浩助○

것 울 가 평균수도료가 달에 평균 원5,000

내 니다 내 에 우리 직원들 수도료 과.

는 과 에 누진 다 라도 과 미만1,000

가 것 생각 니다 그런 에 는 게.

주민등 집에 사는 사람들 갈

등 도 들 미루어 지도 는 그런

재량 주는 것 체도 민원

는 것 민원 원에 도 도움 지

그 게 생각 니다만 님들께 여러 가지 에, 委員

충 검 주시 들 겠습니다만 실

에 운 는 과 에 는 그런 그 시 에 그

게 맺어 리 는 어 운 도 생 수도 다는 실

사 말 립니다.

실 사 들어 수 는 그런;李容富 委員○

가지고 지만 그러 어 만드는 어 원法

어 니다.
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원 과 에 는 는 감수

어 니다 원 지키는 사람 상.

내는 그 지키지 는 사람에게 택 주

체 망가뜨리는 가 생 는 그

런 에 어 리 그것 원 도 도

다 시 는 그런 는 그런 것들 게

만들어 주어 돼 .

그리고 고 실시결과 지 고 목 ,

견 결과 만들어 는 것도 그 습니다 지, .

우리 공 원들 수 도 니 어도 개? 11 水道

견 충 듣고 러 게 민 지事業所 條例

시 에 충 주민들에게 런 것들 고 사

에 충 보 고 계도 지 께 말本部長

신 그런 결 수 는

지도 충 주민 견 들어 듣고 그런 것들

주민공청 런 것들 통 충 주민 수 는

리도 충 시키고 어떻게 시 겠다고 는 내용法

충 마 상태에 개 어 다라고 는 생각

고 에 .……

그리고 매우 미 다 가지 지 고 싶 것 지,

지 는 고 실시결과도 미 지만本委員 條例

에 우리 질 내용에 도 답변同僚委員

는 것들 매우 다는 내용 에 냐 업.

보고에 도 는 업 보고에 수 가 만1,038

니다 만 에 미 수지역 가. 1,038 6,000 1,052

라는 통계 가 언 니3,156 ?

그 료가 지; .次長 金弘石○ ……
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지 도 그런 것 니라 가;李容富 委員○

죠 료 내 료 내는 시 언.

언 지 라고 못 그 료

에 근거 들 동 는 것 지 매 게,委員

게 지 그래 는 것 에,

.

도 고 간에 주민에게 충 보 고 계도

다 고사 에 충 검 고 공 원들,

다 다 지 께 답변 신 내용 다 ,本部長

다가 주택에 살고 는 주민등 에 등재 지

도 지도 수 었 것 게 게

리 니 ?

님 말 충 겠습니;上水道事業本部長 李浩助 李委員○

다만 사실상 울시 가 수가 만 가 도 니340·350

다 개월 검 루에 가 우리 검 원들. 2

주어진 료가지고 는 경우가 많습니다 그런 그것.

사실상 고 가 상당 어 운 경우가

많습니다.

그래 말 신 건 허가 가 간 수

그러 보 지 에 들어 사시는 들 민

원 는 경우가 많습니다 그런 것 포 시. .……

언 언 지 마시고 지 시는 말 충;李容富 委員○

들었는 우리 질 것 가 질同僚委員

는 것 근본 것 원 과 매 게

었다는 만드는 취지에 맞게.

지 거 에 라 실수 들에게 라는 것 평에,

맞게 만들어 것 닙니 그런 규 어?
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슨 는 것도 니고 에 수 도

어 는 것 에 그러 들 실 게 담겨

어 지 거 에 수 가는 것 지 들어 지, 本部長

말 신 사 다든가 그러 것,

수 업 고지 니 ?

님 그런 사실상 수도; ,上水道事業本部長 李浩助 李委員○

는 것 계량 에 과 는 것 닙니

?

니 수도 검 검 납 과 고지; ,李容富 委員○

어떻게 니 지 컴퓨 니 수 업 니? , ?

컴퓨 에 니다; .上水道事業本部長 李浩助○

컴퓨 에 고 다 지 납 에다가;李容富 委員○

어느 도 어 는가는 미 컴퓨 에 다 어

개월 검 는 것 가 가지만 그 검,

가 납 고 는 것 ?

그런 주민등 계는 계;上水道事業本部長 李浩助○

는 그런 도 .……

니 어 지만; .李容富 委員○ ……

가 많 그런 사;上水道事業本部長 李浩助○

다는 것 말 드리고 .

사 충 니다 공 원들; .李容富 委員○

리 는 어 사 지만 는

우리가 원 주어 니다 그 원 에 근거.

과 겠다 런 생각 갖고 거든 그러.

니 우리 가 내 에 우리本部長 執行部

들 질 내용 지 고 계시죠?委員

그 습니다; .上水道事業本部長 李浩助○
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그런 원 내에 님 걱 시는 그런委員

생 지 도 내 직원 리

도 겠습니다.

그러 수 우리;李容富 委員 金泰潤委員○

는 어도 객 우리가 상에

수 는 어도 주민등 등재 에 과 는 그,

런 그것 만 에 니 ?

그러 사실상 다가 주택;上水道事業本部長 李浩助○

지 습니 다가 주택 수별 건 지?

습니 그러 그 과 고 다?

만 지 실같 들어 사는 사람들 지 습니 들?

어 사는 사람들 같 그 민원 계 들 용시

는 만 에 님 말 신 그런 다 매월 주민委員

등 어 어 는 가

니다 그 업 엄청 업 니다. .

냐 주민등 어 는 사 용시

.……

니지 주민등 어 는 것 원; ,李容富 委員○

다 주민등 에 등재 어 는 지 공 원

들 걱 는 없어 냐 계량 에 별.

누어 지 계산 는 것 닙니 그런 가 다?

다는 는 가 가, .

만 단 검 택 는; ,金泰潤 委員○

는 사실상 주민등 도 어 고 독립 다는 말 죠 그,

래 는 수도 과상 택 겠다라고 말

는 사람 신청 에 단 주민上水道事業本部

등 등재여 과 것 닙니 ?
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여 단 는 것 니라 가 택 고 는

사람 는 여 같 다가 주택에 살지만 주민등

어 어 독립 다 그러니 과

달라라고 청 청 그 근거 주

민등 보여 주 독립 다라는 것 말 것

닙니 ?

지 다가 주택 꾸 말 시는 지 住宅賃貸

에 다 주민등 어 어 미 보.借保護法

보 지만 택 고 말 지 .

님 주신다 우리 실;上水道事業本部長 李浩助 委員○

경험 많 과 답변 리도 어떻습니

?

니 님 지 답변; ,金善 委員 上水道事業本部長○

짚지 못 고 습니다 그러냐 다가 주택같.

것 미 건 상에 리 어 지 습니 그?

계량 시 다고 지 여 지 주민등

원 시는 그 지 습니 건 허가상 다가 는 누?

어 지 습니 ?

( , )崔鍾德 委員長 金光洙 幹事 司 交代

님 언 질 십시;委員長代理 金光洙 李聲九委員○

.

다가 다 는 에 라 계량;金善 委員 建築法上○

달 지 여 는 주민등 원 고 지 습니, ?

그런 리 어 그 지 습니 그러니 만들, ?

다가 지 다 원룸 같 것 리 어, 建築法上

는 숫 에 맞춰 계량 여 겠다 게 시

겁니다 지 주민등 여 원 지 습니 에 맞. ,
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니 .

그런 말 냐 말;上水道事業本部長 李浩助○

신 다가 주택같 경우에 건 상 그 원

고 습니다 그러 지 실에 들어 사는 사람 그런.

사람들 거 에 포 어 습니다.

그러니 허가상 그 게 리 어;金善 委員○

에 리 어 계량 가 가 리니 계가 없습니다.

가 별 어 는 것 닙니;上水道事業本部長 李浩助○

다.

가만 니다; , .李聲九 委員 李聲九委員○

는 다가 쪽 마 독립고지 가 도本委員

어 는 지 에 주민등 水道事

단 다 주는 것 고 는 게 십시다.業所

님 말 주민등 등재 것 리委員

독립수도계량 다는 것 가 것 근본

못 고 다는 것 같 지 가지 것

어보십시다.

트에 가 가 살 거 도 가 리 니 ?

어떻게 니 가 어 지 용 니, ?

트는 체 어;上水道事業本部長 李浩助○

에 거 는 당 니다.

가 살 도 당 니 니; , ?李聲九 委員○

트는 당 니다; .上水道事業本部長 李浩助○

그러 주택 여러 개 수 다;李聲九 委員○

런 것 가 내용 몰라 내가 어 니다. .

주택 같 경우 다가 같;上水道事業本部長 李浩助○

경우에 .……
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다가 말고 만 허가 집; .李聲九 委員○

단독주택 고 고 트는;上水道事業本部長 李浩助○

그 체가 가 들어갈 수 도 어

에 .……

단독주택 지 실같 경우는 어떻게 어;李聲九 委員○

?

그것도 드리고 습니다; .上水道事業本部長 李浩助○

여 에 당 다; ?李聲九 委員○

그 습니다; .上水道事業本部長 李浩助○

그러 게 시죠; .李聲九 委員○

님 우리; ,委員長代理 金光洙 李聲九委員 上水道事業本部長○

께 실 는 실 는 것 같 니 실

는 과 여 단 답변 듣도 는 것 어떻겠

습니 ?

듣는 늘 는 가 지 집 에; ,李聲九 委員○

도 는 감 고 건 보 다가 시간

갖고 새 스 는 것 다 싶습니다 가.

는 감 습니다.

님 주신다 우리; ,上水道事業本部長 李浩助 委員○

실 들어보도 그 게 죄 니다. 課長

답변드리도 겠습니다.

니다; .課徵課長 金錫榮 課徵課長 金錫榮○

미리 충 드리지 못 못 신

죄 스럽게 생각 니다.

고 계는 가 시보에 다 게재

고 그 다 에 각 과에 시달 습니다 견.水道事業所

청취 결과 우리가 개 가 는 그 에11 水道事業所
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개 에 견 들어 내용 니다.水道事業所

그리고 에 계 는

재 상에 가지 어 습니다 는 주민등.

는 경우가 고 는 수 는 경

우가 습니다 주민등 는 경우에는.

단독주택 니 공동주택 라 지라도 각 수별

별 계량 가 달 는 곳 습니다 런 는 주민.

등 수 도 고 공동주택에,

계량 든 가 같 사용 경우에는 건 허가 수

도 어 습니다.

게 는 경우에는 주택 별 달 는 곳

에 는 주민등 변동사 가 가능 트

경우에 가 는 도 고 연립주택같 경우에도

게 는 가 습니다.

그런 라는 것 우리가 개월마다 검2

에 개월간 그 가 들어 고 사2

는 재 주민등 우리 水道事業所

직원들 가 수시 다는 것 어 습니다.

비 보 니 니 거 가능 실 에 고 그것

공 는 그것 다

라도 시 주민등 가 어 느냐

것만 뿐 지 그 간 에 변동사

고 습니다.

그래 검 것 는 상 공동

주택 경우에 수도계량 가 만 어 경우에는

든 주택 돌 다니 는 그것

사실상 가능 에 수도계량 만 어
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는 공동주택에 는 수별 도 상 규

어 습니다.

다가 주택 경우 다가 주택도 원래는 단독주택 라

지만 건 당시에 거주 수 고 습니다.

여 에 별 수도계량 달라고

는 별 도 수도계량 니다 별.

수도계량 는 주는 그 게 수공사비가

많 들어가 에 들 그 게 고 수도계량

같 사용 고 습니다 런 경우에 수도.

계량 가 어 어 그것 같 사용 는 경우

에 건 허가 수 건립 다 별 가 없는

님께 말 드린 것 럼 지 실에 들本部長

다든가 심지어는 주 에도 들 는 경우가 습니다.

럴 경우가 생 재 민원 생 었었습니다.

그래 것 주민등 것 가 수별 것

가 생각도 보 는 공동주택에 어

수별 도 어 고 것 수별 어

다는 것 독립 거주 수 도 다 시

것 에 에 건 상 변동 없는 주민

등 는 것 수 는 것 큰 가 없다

고 니다 그래 건 허가 수 과 사실상 수.

많 건립 경우에는 사실상 수 도 개 계

상 것 니다.

님; .委員長代理 金光洙 李載震委員○

니다; .李載震 委員 李載震委員○

가 는 실 게 수 는 여건에 습

니다 냐 집 에 여 에 지 계. 20
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량 가지고 지 가 가 살고 는 그런 실 니다4 .

그러 거 에 사실 어 는 가 에 도 가 가4 6

수도 고 가 가 수 는 그런 여건도 어 습니다20 .

그 지만 주민등 없는 것 다는 것 우리 에

지 재 주민등 에 가 고 새 럼 주

민등 가 쉬운 주민등 없는 지

택 다는 것 울시에 상당 순 것 다 것

니다 그래 는 도 가 볼 는 개. 條例

수가 없는 사 고 주민등 등재 어 는 사람에

는 말 같 지 살고 주민등

등재 어 다 라도 그것 택 주는 것

다 게 생각 니다, .條例

말 드리 시간 래 었는 말 드

리고 싶 것 지 재 어 에 못法 條例

런지 겠지만 실 허가건 에 식

수도계량 달 주지 못 고 는 그런 사 가 습니다.

그러 거 에 지 재 사람 살고 는 주민등 등

어 그 과 에도 당연 계량 달 주어 는

우리 지 재 실 는 생각 고 습니다 그런.

허가건 생 지 지 재 허가건

라 건 계량 달 주지 고 는 런 실 에

는 런 것 개 지 실질 주민등,

없는 사람에게 택 주 IMF

개 다는 것 상당 순 다고 보고 우리條例

것 도 개 수 없는 그런委員 條例

사 다 게 생각 니다 우리가 사람에게, . 法

택 주겠다 는 것 우리 수 는議員
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겠습니 .

그래 는 러 상태 개 수條例

없 니 늘 보 고 어 그,條例

게 사 니에 그래 여 에 여 러.

사 도 연 허가건 지만 주민등 등재

어 고 거 에 거주 고 는 곳 수도계

량 달 수 는 그러 도 연 주십사條例

는 그런 말 드리는 니다.

과( , )金光洙 幹事 崔鍾德 委員長 司 交代

그러 질 실 계시죠; ?委員長 崔鍾德○

고 것 어? ?

답변 죠; .課徵課長 金錫榮○

답변 고; .委員長 崔鍾德○

가 검 간 개월 니다 개월; 2 . 2課徵課長 金錫榮○

어떻게 용 느냐 가 변동 었

는 검 그 용 니다 그리고.

가 어 들었 는 검 그 지 용

주 에 사실 가 집에 변동 는

개월 개월 도 간 가 니다4 2 .

그래 다가 주택 라는 것 말 드 듯 어

는 만 가 다가 주택에 가 살 도10 8

고 가 살 도 지만 개월 에 가 살 가9 4 10 10

주게 어 습니다 그 에 변.

동사 에 크게 는 다고 단 고 는 .

동 답 고 계시는 실질 그 다니;李載震 委員○

리 주민등 상에 매 지 마 가지에. , .

가 별 도 매 사 수 없는 상 고 주민등 상에
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도 매 사 수 없는 상 니다 그러 에. 水道事業所

것 다든지 개월1 , 6

다든지 에 니1

는 것 지 그것 매월 검 마다 사 수는 없,

는 것 니냐 말 니다 그래 그것보다는 훨 주민등, .

에 움직 는 것 균등 고 條例

지 재 런 민원도 주십시 는IMF ,

런 민원 도 수 없는 민원 다 거에, .

우리 들 어떻게 실질 통과 니委員 條例

?

가 것 는 공동주택에;課徵課長 金錫榮○

는 수별 에 에 .……

다가 니 공동주택 니 는 는 여 에;李載震 委員○

당 지도 다가 니 공동주택 여 에 당 지도.

.

님들께 여러 가지 걱;上水道事業本部長 李浩助 委員○

주신 사 에 계에 는 검 그

다 에 생각 다 님들께委員

보고 드리고 탁 리도 그 게 겠습니다.

본 건 보 동 니다; .李聲九 委員○

본 건 보 는 것에 없 시죠; ?委員長 崔鍾德○

없습니다 는( )委員「 」

그러 상 것 님들 각 가 다 보條例案 委員

달라니 보 는 것 겠습니다 다 겠.

습니다.

시간 계상 집 에 우리가 질 것도 고 니

비도 니 겠습니다.
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시 지2 .……

사진 말 드리겠습니다; .李聲九 委員○

직 개편에 는 답변 듣고 겠

는 .……

그것 상당 복 니 심 고 후;金光洙 委員○

에 충 시간 가지고 는 것 .……

그러 어떻게; ?委員長 崔鍾德○

시에 시다 는( 2 )委員「 」

그러 시에 개 겠습니다2 .

포 니다.

( 3 )議事棒 打

(12 41 )時 分 議中止

(14 22 )時 分 繼續開議

돈 주시 랍니다; .委員長 崔鍾德○

개 겠습니다.

( 3 )議事棒 打

그러 업 보고 질 에 답변 듣고上水道事業本部

니다.

님들 질 에 답上水道事業本部長 委員

변 여 주시 랍니다.

답변 리겠;上水道事業本部長 李浩助 上水道事業本部長○

습니다.

님께 숙 리수 랑 언金基星委員

쯤 시 겠는가라고 질 주 습니다 실수 보 상.

상수원 수질보 재 등에環境部 京畿道

는 리 주 시 도 진 고 습니3

다 그러 우리 에 는 상수원수질개 는 수.
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리 수 취수 지역 진 고 습

니다만 재 지도 간 견 상충 어 우리

결 만 는 진에 어 움 겪고 는 실 니다 라.

리 결 수 도 리실에

어 는 등 과, ,水質改善 劃團 環境部 京畿道

강도 강 빠 시 내에 우리 견

어 리 수 도 겠습니다.

님께 탱크 청 가 용 도 개金基星委員

는 에 질 습니다 탱크.

는 닥 평평 게 어 어 청 가 용 지 습니

다 개 닥 경사지게 규격 만들어.

에 규격 청 에 고水道協 環境部

에 규격 것 망 고 습니다.

탱크도 체 지 도 막 등

도 수 지 월에 개 습니다 그러2 .

님께 걱 시는 탱크 경사지게 것委員

상 미 다 었고 재질 라든가 거 에

꾸는 상 가 수 어 신 게,

검 지 겠 그 게 생각 고 그러 래에

는 들 수지 충계 수도사업 지

진 고 에 수지가 많 충 근본

탱크 없 고 지는 수지에 가 집 수도5

지 지 수 는 직결 수체계가 갖 어진다 러

들 근본 것 생각 니다.

님께 원들 시고金基星委員 區廳別

등 수돗 보 는 것 과 니겠느냐는 말

주 습니다 들 시민과 께 는 수질검사 도.
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운 시민 신청에 트 등,

고 검사결과 주고 고 민원 생 상

는 말지역 개 지 매월 수질검사 실시1,590

공개 고 습니다 님 말 우리. 委員

에 는 수돗 여러 매체 통 꾸

보 고 고 엇보다도 원들 라든가 지역에

동 많 시는 들 심 많 신 들 런 들, ,

마다 들 과 그 사區廳

실 미리 그 마다 우리 라든水道技術硏究所

가 에 보 견 수돗 에水道事業所

보 고 습니다 는 민 지.

런 것 계 고 내 진

도 겠습니다.

님께 수돗 보 에 게 게 생각委員

주신 감사 게 생각 니다.

님께 공동주택 공동사용량에李喆鎬委員

별 과보다 많 과 에 질

주 습니다 수도 과는 각 가 사용 량에 라.

누진 용 과 고 습니다 공동주택 공동.

사용량도 각 가 사용 므 각 별 수도

계량 에 사용량과 산 과 는 것 원 니다.

그런 지는 리사 가 는 트는97

별 계량 사용량에 여 단계 용 고

공동사용량에 는 당 평균사용량 산 다

시 단계 용 과 습니다 그 결.

과 가 달에 사용 량에 여 누진 과1

사용량 냉수사용량과 수사용량 누어



- 37 -

각각 단계 용 리사 가

없는 트 연립주택 주택에 비 게 담, ,

고 는 그런 리 사 었습니다 라.

월 주택 등과 같 가 달에 사용1 1

냉수사용량과 수사용량 량에 용

과 주택 리사 가 없는 규 트 연

립주택과 담 평 도 는 것 별

보다 많 과 고 는 것 닌 것 라는 것

주실 것 말 드립니다.

님께 수돗 수질에李喆鎬委員

수 수질 가 등 에 께 시고 수질 비 실험TV

는 것 수돗 에 시키는

도움 지 겠냐는 말 주 습니다.

수돗 수질 시민 에 객

수 비 단체 수질 가 등 수돗, ,

수질평가 원 에 원수 수 가 수도 지, ,

수 에 검사 뢰 고 그 결과 매월 언

에 고 습니다만 님께 지 신 가委員

수돗 수질에 수 가

등 에 께 시고 수돗 수 병 수 등TV , , ,

수질비 실험 통 수돗 우수 는

검 도 겠습니다.

님께 사업에 검 실李喆鎬委員

료 달라는 질 습니다.

도 겠습니다.

님께 수도 상수원보 는李喆鎬委員

었는지 었다 실 엇 가라는 질 주 습니
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다 지 민 단체 거시에 울 경 도지. 2 , ,

사 후보간 수질개 공동 체

습니다 라 재 우리 시에 는 역 체.

에 지 체간 실 에 타環境管理室

스크포스 진사 검 고 므

검 가 는 시 도간 체가·

것 상 니다 후 체가 님들께. 委員

진사 별도 보고드리도 겠습니다.

님께 보 동 수 신 술사업 비용李喆鎬委員

내용과 과 비 보고 달라는 료는 보

고드리도 겠습니다.

님께 허 신고 등 공사비 사 가李載震委員

는 누수 복 공사 간감독체계 그 다 수도 보,

내 후 개량에 연 고,

다는 개량 실 수상 당 어떻게 었,

고 거 지 못 는 그 다 공동주택 검 개 과

공동주택 별 계량 공동주택 체에

고 시에 는 주계량 만 검 여 과 다고 는

것 공동주택에 사는 사람들에게 주는 것 닌

가 는 사 그 다 지역 동별 후 과 동,

별 당 원수공 지역과 실수 보 원수공 지역에 사

그 다 실수 보 원수수질 는 수 리,

등에 는 님들께李委員

달라는 말 어 겠습니다.

상 님들 질 사 에 답변 습니다.委員

말 에 늘; , ,委員長 崔鍾德 上水道事業本部長 副議長○

들 빠 갔는 그 들 질 것 많지 ?運營委員長
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여 님과 .李載震委員 ……

님만 답변 못드리고;上水道事業本部長 李浩助 李載震委員○

도 .……

다 답변 주; .委員長 崔鍾德○

그 게 겠습니다; , .上水道事業本部長 李浩助○

그러 상 질 님 계십니;委員長 崔鍾德 委員○

그러 보충질 는 답 진 주시 랍니?

다.

십니 니다; ? .金光洙 委員 金光洙委員○

리에 답변 도 시 어떻겠습니 ?

; .委員長 崔鍾德○

감사 니다; .上水道事業本部長 李浩助○

우리 수도 지역주민들에 맑 공;金光洙 委員○

주 시는 수고 시는 우리 上水道

님 직원들에게 상 감사 마事業本部 本部長

갖고 습니다 늘 업 보고 내용도 체 충실 고.

답변도 상당 실 게 답변 신 것 가 생각 니

다.

가 늘 업 보고 신 내용 주 보충질

드린다 업 보고 내용 지에 수수질 검사강 란21

지 그래 도에는 수질 목 개 목에? 97 62

도에는 가 개 목 가 었고 마 내98 71

에는 어떻게 변경 지는 겠습니다만 목 계

가가 고 습니다 그런 게 목 가.

는 가 엇 고 목 에 가

다 언 에 것 보도 마 상수도

수 없는 도 는 사 가 많 습니다.
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그런 러 목 에 검 는 도 체 얼마

어 체에 운 것 지 여 에 답변 주시고,

우리 도 수 에 공上水道事業本部

시민 보 동 지 느냐 게 생각

니다 여 에 답변 주시 랍니다. .

비 었습니; ?委員長 崔鍾德○

답변 리겠습니다; .上水道事業本部長 李浩助○

보고내용에 말 드 습니다만 에 는 수環境部

질 목 경우에 개 목 니다만45

울시에 는 가 수질 강 시민들에게

고 건강 공 감시 목에 개62

목 습니다만 는 개 목 개 목9 71

늘 습니다 것 님께 도 게 실 것. 委員

고 습니다만 그 에 린 같 진

수질검사 목도 미 개 목 다가 개85 , 82

목 가 개 목 본 개 목 가 개 목, EU 66 , 72 , WHO 121

니다 우리 울시에 도 수질 진 수 강.

는 것 시민에게 건강 공 는 에 검

어 그런 사 생각 어 개 목 늘9 71

개 목 는 강 다는 것 말 드리고, 9

개 목 체 말 드린다 미생 에 어 크

립 스포리 움 지 그 다 독 산 클,

니트릴 트리클 니트릴 클 포, , ,

질에 스티 에 라클러 에 티몬 보, , ,

등 개 목 가 고 습니다9 .

그 다 에 님께 게 검사 고 는 목 에委員

언 에 보도 어 도 는 사 가 는 검 는
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체에 운 도에 말 주 습니다 수질.

는 목 체에 운 도 보통

건강 사람 평균수 보 마시70 70

라도 건강에 크게 가 없는 상태에 거 에다가 100

내지 도 보 다는 것1,000

말 드립니다.

그리고 님께 말 주 습니다만委員 上水道事業

에 는 들 개 목에 감시 목71本部

검사 고 습니다만 미리미리 여러 가지 계

보라든가 계 원수 상태 등 감 가 수

는 그런 목에 는 미리미리 들 검사

보라든가 시민에게 보 다든가 공

에 수돗 에 보도 고 에 시

민에게 심 시킬 수 도 겠습니다.

상 니다.

가질 겠습니다; .金光洙 委員○

것 업 보고 료에 없는 내용 얼마 에 보도에

우리가 상수원 수질개 도93 98

지 간 억원 다고 니다 그런5 2 8,000 .

막 산 당시보다 재가 상수원 염

심 었다고 그러는 그 는 니 그리고?

에 과연 산 계 것 지, ,

산 계 다 지 지 산

에 가 는 것 지 엇 에 억 라는 막, 2 8,000

산 는 도 고 산 당시보다

수질 었는지 그 에 시는 말

주시 랍니다.
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상수원 수질개 에 질;上水道事業本部長 李浩助○

주 습니다.

사 에 동 억원 도93 98 5 2 8,000

는 당시보다 상수원 빠 다 산,

계에 질 주 습니다 사실 니다 시다시. .

주 강 상 특 수도 그 동 동 에 도, 5

많 늘었고 여러 가지 경 동 상 지역에 늘

어 에 그 상수원 원수가 많 빠 고

경시 고 습니다만 직 결 상태

에 그런 가 지 생각 니다.

그래 상수원 원수 보 에

는 다각 고 는 것 고 습니다.

에 단체간 도 겠습니다만 근본環境部

상수원수질개 특별 지 에 상

고 습니다만 그것 상 어 거 에는 특 상수원수질,

리지역 여러 가지 누어 강도 강 는 ,

특별 계 상수원 용 는 용시민들,

민들 담 통 상수원지역 내에 경 동

지원 라든가 경시 충 는

라든가 런 에 근본 검

개 강 고 는 것 고 습니다 런 사.

들 체 다 상수원 원수는 많 질 것 생

각 니다.

런 들에 사 별 는 단체 ,京畿道

사 니다만 실질 울시環境部

민들 건강과 가 많 에 들 環境

과 러 들 수 도管理室
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겠습니다.

그리고 우리 상수도 업 는 업 수 에;金光洙 委員○

는 라고 고 습니다 보다는.

능 시 는 여 에 근 는 근

들에 체계는 어떻게 어 습니 보수?

라든가 어 근 들 에 보직 주는지 보직

주고 근 들에 보수 런 것 어떻게

루어지고 는지 거 에 말 주시 랍니다.

에는 다;上水道事業本部長 李浩助 上水道事業本部○

보다도 여러 가지 술 가 다 다고 생각 니

다 시 에 라든가 계 목 건 수질. ,

에 공 미생 여러 가지 습니다 런 다, .

직 들 포 어 어 그런 사람들 집

어 당 에 사 고 습니다 그 별.

우리 에 연 는 가들 별水道技術硏究所

시키고 고 에 그 별上水道事業本部

들 라든지 같 직 별淨水事業所 水道事業所

계열별 는 사람들 동 여러1

가지 경험 사 들 만들어 는 라든지 1

동 어 는 들 에 못 계 평가 는 그런

꾸 시키고 다는 것 말 드리고 체

내용에 는 별도 료 보고드리도 겠습니다.

그러 지 는 울 개 에;金光洙 委員○

에 가지 질 드리上水道事業本部

겠습니다.

울 에 포 료에 보 직개편 맨本部

에 는 공사 연계 여 단계 진2 ,上水道事業本部
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게 어 습니다.

그 다 에 맨 말미에 보 는 공사 진上水道事業本部

시 후 개편 같 에 공사 가 공, 上水道事業本部

단계에 다고 니다 가 수 보에.

미 공사 진 비上水道事業本部

고 는 것 가 고 어 .

그런 우리 님께 도 시다시 생 근원本部長

니다.

과 공 는 생 근원 니다 생 도 그.

지만 우리 라 여건상 수 원 다 어 원보다도

가 보 원에 다루어 라고 는 고 고

습니다 통 비 우리 울. 高 建 長 京

수도 지 단체 들 후보3畿道知事 仁川 長

시 에 수도 주민들에게 심 고 맑 공 겠다고

공동 공 사 라고 는 고

습니다.

그런 재 울 에 진 고 는 직개편 보

어 라든가 평 라든가 리 라든가 런

것들 결여 어 고 편 주 상

상에 진 고 다고 생각 니다 라.

들 없 고 그 능 쳐下水局 道路局 建

게 직 개편 겠다 게 어 는 내,設局

가 는 상식 는 수가 상수 고 상수가 수 고 런

순 체계에 각 볼 는 것 에 맞지 는

것 다.

공사 에 는 맞는 공사 그러, .

도 에 들어가 는 것 수 뿐 니 상수?
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도 에 는 겁니 도 에 상수 도 가고 수 도?

가고 가스 도 가고 다 갈 수 는 겁니다 런, .

편 주 상에 가 없 는 없

는 능 어 여 연 다가,

에 도 공사 많 니 도 에 여道路局 建設局

것 통폐 겠다는 런 편 주 상에 루

어 고 공사 는 도 맞, 上水道事業本部

지 고 사 맞지 는 상

라고 생각 니다.本委員

냐 미 지 감사에 공사들 만監査院

운 체계 비 런 것들 지 가 고,

에 지 듯 는 단순 원 니고本委員

가 보 원에 엄청 미 는 원

니다 그런 만 에 것 공사 어 공사 직원들.

업 단 다고 는 것 다 라든가地下鐵公社

어 업보다도 사 미 는 과가

엄청 다고 는 생각 니다 란 어 는 거. ,

란 가 란 민들 식수 단 고 식수 뿐만 니, .

라 실 타 든 편 시 공 지 단

니다 든 업 는 업 지 니다 후 지. .

역에 는 는 고 능 상실 게,

는 러 가 보 사, ,

엄청 란 수 는 가 라

고 는 생각 니다.

그런 런 가 상당 다 운 고 시 원

에 골 니 식 것 공사

별도 만들겠다 는 것 수도 지長
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역 들 수도 주민들에게 공 내용에 비地方自治團體長

어 볼 만 다 그 게 보고 습니, 本委員

다 라 같 수 원 통 리체계. 本委員

고 다고 는 보고 습니다 그래 수 원.

리실 는 수 원 리본 만들어 상수 수, ,

수 든 수 계 체계 계 통 업 수 수,

는 는 것 람직스럽다 그 게 단 고,

습니다 여 에 공 직 지. ,

고 계시는 우리 께 는 어떻게 생각 고 계上水道事業本部長

시는지 견 말 주시 랍니다.

님께 여러 가지 상수; ,上水道事業本部長 李浩助 委員○

리 그런 에 에 여러 가지 검

시고 경 시민 삶 질, , ,

다각도 검 생각 주신 上水道事業本部長

단 고맙게 생각 니다.

리 업 상수도 리 업 공사,上水道事業本部

다는 그런 내용에 공식 직 리 에

에게 통보 사 없고 도 언 보도사 비공식,

주고 는 에 들 는 었습니다만 공식

그런 사 없었다는 말 드리고 그리고,

직직 개편과 계라든가 런 에下水局

님께 생각 시는 그런 에 여러 가지 공감委員

는 도 습니다만 거 에 가 上水道事業本部

공 직에 몸담고 는 사람 못長

계 평가 수 는 그런 니라는 것 님께委員

주시 고맙겠습니다.

우리 께 는 직 에 계시는; 1金光洙 委員 本部長○
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직 에 계신 라고 는 고 습니다 는 과거.

공직에 가 언 감 사 고

보 직 에 사실 시 상 변 에 가

습니다 가 그 라고 느냐. .

에는 상 사 각 고 습니다.

그러 지 것 당 다고 단 는 건

그것 상 상 에 다 상,

라고 상 라고 맞는 것 니거든 .

수가 는 겁니다 그 에 가 다고.

생각 니다 는 지 건 다고 생각.

니다 지 건 다 라도 직 어지는.

것 에 사 내리는 사람 없다 겁니다, .

그 지 습니 는 그런 에 지 지 공직생.

고 공직에 퇴직 지 만에 다시 원직25 4

라는 공직 다시 복귀 는 는 우리 고 공직

들 가 는 우리 사

직 본 단 당 다고 생각

는 에 는 허심탄 게 사심없 건 수

는 그런 어 지 겠는가 그것 공직,

도리가 니겠는가 는 그런 에 말 드 습니다, .

거 에 는 가;上水道事業本部長 李浩助 上○

직 개편과 직내 에水道事業本部

에게 그런 견진술 라든가 생각 수 는

다 님께 말 신 그런 것 고 신委員

껏 말 드리도 그 게 겠습니다.

감사 니다; .金光洙委員○

상 니다.
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그러 보충질 가 없 시;委員長 崔鍾德 上水道事業本○

업 보고에 질 답변 마 고 는部長 上水道

직원 여러 수고 많 습니다.事業本部

그런 여 에 업 보고 러 에 도리 고

가 러 었어 어 지 가 개월 든 개월. 6 2

든 충실 내가 근 고 여 업 보고 러 는

마 단 지 우리가 볼 에도 우리,

들도 보 리 싸 고 게 것 보委員 上水道事業本

공 원들 는 없습니다만 그 게部

니다 는 도 에 어 걸 고 그 게 지.

말 .

죄 니다; .上水道事業本部長 李浩助○

그러 상 업 보고;委員長 崔鍾德 上水道事業本部○

마 겠습니다.

수고들 많 습니다.

산 포 니다.

( 3 )議事棒 打

(15 )時 散

出席委員○

崔鍾德 金光洙 金基星 金善

金洙福 金泰潤 李容富 李載震

崔鍾午 李聲九 李喆鎬

專門委員○

金南中

出席公務員○

上水道事業本部長 李浩助

次長 金弘石
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課徵課長 金錫榮




